Durante el desarrollo de la clase de fecha sábado treinta de mayo del que transcurre, se abordó el tema relativo al análisis del contexto, es decir, el concerniente a las variables. Tales variables intervinientes en la conducta agresiva, son cuatro:

- a) Variables de la personalidad.-Presentes en el paciente, actúan como factor de riesgo (Predisponente).
- b) Conductas sobre-aprendidas.- Hábitos y respuestas condicionadas, contempladas como exitosas por el paciente (Factor potenciador);
- c) Relaciones interpersonales patológicas y/o situaciones altamente emocionales de naturaleza nociva (Factores precipitantes).
- d) Estresores sociales crónicos de intensidad moderada (Factores potenciadores).